



6 Pièces

330 m²

Réf. 01473

3 675 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Secteur résidentiel privilégié de saint raphael, en position dominante et bénéficiant d'une superbe vue mer jusqu'à saint tropez, cette villa contemporaine récente, à l'architecture exclusive, offre une superficie habitable de 260 m² (hors Dépendance) sur deux niveaux plus solarium sur le toit, reliés par un ascenseur. Elle se compose d'un lumineux espace séjour 108 m² avec cuisine équipé, prolongé par une terrasse de 95m² et un bassin d'agrément suspendu, face à la mer. Tout a été pensé pour rendre le cadre de vie chaleureux , tout en contemplant un panorama de rêv. 4 chambres en suite dont ...

Privileged residential area of saint raphael, in a dominant position and benefiting from a superb sea view as far as saint tropez, this recent contemporary villa, with exclusive architecture, offers a living area of 260 m² (excluding outbuildings) on two levels more rooftop solarium, connected by an elevator. It consists of a superb 108 m² living area with equipped kitchen, extended by a 95m² terrace and a suspended ornamental pool, facing the sea, everything has been designed to make the living environment warm, while contemplating a relaxing panorama . 4 en-suite bedrooms including master ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

